



THINK

THINK entstand Mitte der 80er Jahre. Martin Koller übernahm zu diesem Zeitpunkt die Geschicke des elterlichen Familienbetriebes in der 9ten Generation. Aus seiner kreativen Ader heraus entstand die Firma THINK.

Durch das sehr eigenwillige Design der Kollektionen wurden THINK Schuhe zu unverwechselbaren Originalen.

Die Marke THINK steht für gesunde, qualitativ hochwertige Schuhe. Bei der Produktion im österreichischen Kopfing kommen natürliche, hautfreundliche und langlebige Materialien aus Europa zum Einsatz. Künstliche Stoffe werden nur verwendet, wenn es keine adäquaten natürlichen Alternativen gibt. An die Verwendung von recyceltem Material wird dabei immer gedacht.